



## Comentario

### Joaquín López-Dóriga (Periodista)

“Ahora sí que los diputados les dieron la lección a los senadores, ya tienen presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, quien fue precandidato presidencial con Vicente Fox, que fue derrotado en el proceso interno del PAN en 2005. Ahora busca otra vez ser candidato presidencial. No ha habido modo hasta ahora de que haya un acuerdo en el Senado.

[https://drive.google.com/file/d/1\\_yjWPg-mefHFkIMg8wz4Tm3LkQ9Ur8Pw/view](https://drive.google.com/file/d/1_yjWPg-mefHFkIMg8wz4Tm3LkQ9Ur8Pw/view)